



BOLETIN
INFORMATIVO
DEPTO. DE COMUNICACIONES

14 de noviembre

2025

www.inapa.gob.do

@Inapagob





CONTENIDO

01

Recorrido por Santiago Rodríguez y Valverde



02

Jornada de reforestación en San Pedro de Macorís



03

Charla sobre el cáncer de mama



04

Wellington Arnaud: hoy 2.5 millones de dominicanos más tienen agua potable en sus hogares



SUPERVISIÓN EN SANTIAGO RODRÍGUEZ

Wellington Arnaud, director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), supervisó en la provincia Santiago Rodríguez los trabajos de ampliación del Acueducto Múltiple Monción-Sabaneta.

Arnaud verificó el gran avance de la obra que evidencia que el Gobierno encabezado por el presidente Luis Abinader no dejará a nadie atrás.

"Entiendo que ya en diciembre vamos a estar distribuyendo agua de calidad y cuando la gente venga a visitar a sus familiares disfrutarán de un servicio de calidad", expresó.



El director del INAPA aseguró que en diciembre estarán probando y que para febrero del próximo año estarán entregando la importante obra.

El funcionario supervisó la planta de tratamiento, la estación de bombeo, los tanques de Las Mesetas y Los Quemados, que forma parte de los componentes del proyecto de ampliación de dicho acueducto.

Durante la visita habló con los comunitarios quienes expresaron su alegría por la ejecución de la obra.





Valverde

Wellington Arnaud, director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), en su acostumbrada visita semanal a la provincia de Valverde, supervisó el avance de la construcción del alcantarillado sanitario del municipio de Mao.

Arnaud recordó que este alcantarillado, reclamado por décadas, se encuentra en su etapa final y que pronto el pueblo de Mao contará con un sistema eficiente de saneamiento.



JORNADA DE REFORESTACIÓN EN SAN PEDRO DE MACORÍS

En el marco del Programa de Reforestación de Zonas de Recarga de Acuíferos, colaboradores del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA) participaron en la 2da Jornada de Reforestación, realizada en los terrenos de la Granja de Pollo Cibao del Grupo Golden, en la provincia San Pedro de Macorís.

La actividad se desarrolló en coordinación con el Ministerio de Medio Ambiente y Recursos Naturales (MMARN) y contó con la integración de diferentes organismos locales.

Durante la jornada, Bienvenido de los Santos, encargado provincial de reforestación de San Pedro de Macorís, ofreció un instructivo detallado sobre el proceso de siembra de especies nativas como Cedro Blanco y Caoba Criolla.

Su orientación permitió que los presentes ejecutaran la plantación de manera correcta, garantizando mejores condiciones para el crecimiento y la preservación de estos importantes recursos forestales.

Los colaboradores de INAPA se sumaron activamente a las labores, reafirmando el compromiso institucional con la protección de las fuentes hídricas, la recuperación de áreas degradadas y la promoción de una cultura ambiental responsable.

La participación incluyó servidores de distintos grupos ocupacionales, quienes trabajaron de manera coordinada para cumplir con los objetivos trazados.

La iniciativa forma parte de los esfuerzos continuos por fortalecer la resiliencia ambiental en zonas de recarga acuífera, fundamentales para garantizar la disponibilidad de agua potable en las comunidades.





CHARLA SOBRE EL CÁNCER DE MAMA

El Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA) es una institución que se preocupa por la salud de sus colaboradores; es por esa razón que ofreció una charla sobre el cáncer de mama.

La charla fue impartida por la doctora Paloma Montilla y las enfermeras Evelin Del Orbe y Felicia Aquino, del dispensario médico.

Las expertas en salud hablaron sobre la importancia de la autoevaluación y la sonogramografía para detectar a tiempo la enfermedad.

La actividad se llevó a cabo en el salón de Capacitación de la institución.



**WELLINGTON ARNAUD:
HOY 2.5 MILLONES DE DOMINICANOS MÁS
TIENEN AGUA POTABLE EN SUS HOGARES**

El director ejecutivo del Instituto Nacional de Agua Potable y Alcantarillados (INAPA), Wellington Arnaud, resaltó que, a diferencia del año 2019, hoy más de 2.5 millones de ciudadanos más cuentan con agua potable en sus hogares.

Durante una entrevista en el espacio Tribuna de la Verdad, conducido por Luis José Chavez, Abel Guzmán Then, Joisy Melenciano, Aileen De Camps, y Emmanuel Acosta, Arnaud señaló que en gestiones pasadas el tema de agua potable "no era prioritario".

"Nosotros hemos llevado a más de 2.5 millones de dominicanos que en muchos casos nunca habían tenido un servicio de agua en sus casas", destacó.

Arnaud puso como ejemplo comunidades del distrito municipal de Los Botados, provincia Monte Plata, donde el Gobierno, a través del Inapa inauguró un acueducto en la zona, llevando mejor calidad de vida a la población.



EL SOL DE LA TARDE

Esta semana, el director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), Wellington Arnaud, fue entrevistado en el programa «El sol de la tarde», donde resaltó de la inversión que está haciendo el Gobierno en el sector.

«Hemos sorteado casi RD\$3,000,000,000 durante nuestra gestión». Dijo que se duplicó las recaudaciones y se trabaja para garantizar servicios de calidad a los usuarios y lograr que el INAPA sea una institución autosuficiente.

Sobre el nuevo acueducto de Villa Altagracia, informó que se encuentra en proceso de prueba para llevar agua potable de calidad en cantidad suficiente.





PILARES DE UN SERVICIO DE CALIDAD

Colaboradores del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA) participaron esta semana en el taller «Servive: el servicio desde el ser».

El taller fue impartido por Luisa Bernhardt, especialista en gestión humana.

En el evento de capacitación se trató cómo impacta la forma de ser de una persona al momento de ofrecer un servicio.

Dentro de los puntos que se abordaron figuran qué es servir, el servicio desde lo que somos, propósito y pilares del «servive» y el reconocimiento del comportamiento.

De igual modo, se señaló que los cinco pilares del «servive» son servicio, liderazgo, comunicación, trabajo en equipo y el manejo de conflictos.

La actividad se llevó a cabo en el salón Tito Cairo.





CHARLA SOBRE SEGURO DE RIESGOS LABORALES

La seguridad de sus colaboradores es de suma importancia para el Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), por ello, impartió la charla denominada "Seguro de Riesgos Laborales".

La charla fue impartida por Nicauri Suero, facilitadora de la Superintendencia de Salud y Riesgos Laborales (SISALRIL).

Suero explicó que el objetivo de la socialización es que los colaboradores conozcan la funcionalidad del Seguro de Riesgos Laborales (SRL) y cómo actuar ante una contingencia laboral que afecte a los trabajadores afiliados al Sistema Dominicano de Seguridad Social (SDSS).

Dentro de los temas socializados se encuentran: Aspectos generales del Seguro de Riesgos Laborales, marco regulatorio, instituciones relacionadas, afiliación, contingencias laborales, entre otros temas.

En la actividad, se realizaron rondas de preguntas y respuestas, donde los colaboradores aclararon sus dudas sobre el tema.

El Seguro de Riesgos Laborales fue puesto en marcha el 01 de marzo del 2004, con el propósito de prevenir y cubrir los daños ocasionados por accidentes de trabajo y/o enfermedades profesionales, así como la muerte a consecuencia de estos daños.

La charla fue coordinada por la Dirección de Recursos Humanos.



CORTOS PROVINCIALES



VALVERDE

Técnicos realizaron la reparación de una avería en la calle Duarte del municipio Mao.



SAN JOSÉ DE OC OA

Una brigada reparó una avería en la tubería de $\frac{1}{2}$ " en la calle Duarte, en la salida de San José de Ocoa a Sabana Larga.



SAN JUAN

Un equipo técnico reparó una avería en la línea de distribución de agua potable, de PVC, en la calle 4 de Julio esq. Circunvalación norte, ensanche Anacaona, San Juan de la Maguana.

